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 いよいよ夏
なつ

本番
ほんばん

。登
とう

下校中
げこうちゅう

に少
すこ

し歩
ある

いただけでも汗
あせ

をたくさんかく季節
き せ つ

です。こまめな水分
すいぶん

補給
ほきゅう

と汗
あせ

の

始末
し ま つ

を忘
わす

れずに。また、エアコンの効
き

いた部屋
へ や

にいると肌寒
はださむ

く感
かん

じることもあるので、カーディンガンなど

があるといいですね。そして、明日
あ し た

から夏休
なつやす

みになります。毎日
まいにち

同
おな

じ時間
じ か ん

に起
お

きて体調
たいちょう

に気
き

をつけて夏休
なつやす

みを過
す

ごしてください。夏休
なつやす

み明
あ

け、元気
げ ん き

なみなさんに会
あ

えるのを楽
たの

しみにしています。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



令和
れ い わ

３年度
ね ん ど

学校
がっこう

保健
ほ け ん

委員会
い い んか い

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜保護者の方へ＞ 

・夏休み中も引き続き、毎朝の健康観察をお願いします。 

 ※7 月の健康観察票は、記録として 8 月末までご家庭で保管しください。 

・受診のおすすめを渡された人はこのお休みを利用して、医療機関を受診してください。 

7月 15日（木）に第一回
だいいっかい

学校
がっこう

保健
ほ け ん

委員会
いいんかい

がありました。今年度
こんねんど

の学校
がっこう

保健
ほ け ん

委員会
いいんかい

のテーマは「体
からだ

を大切
たいせつ

にしよう」～「廊下
ろ う か

歩行
ほ こ う

」「安全
あんぜん

なあそび方
かた

」「ソーシャルディスタンス」の３つを柱
はしら

に～です。 

日限山
ひぎりやま

小学校
しょうがっこう

の子
こ

どもたちが健康
けんこう

で安全
あんぜん

安心
あんしん

、けがのない学校
がっこう

生活
せいかつ

を送
おく

れるようにするため、このテーマ

に決
き

まりました。 

 体
からだ

を大切
たいせつ

にするためには特
とく

にどんなことに気
き

をつければいいか、保健
ほ け ん

委員会
いいんかい

で話
はな

し合
あ

い「廊下
ろ う か

歩行
ほ こ う

」「安全
あんぜん

なあそび方
かた

」「ソーシャルディスタンス」の３つをキーワードとした柱
はしら

をたてました。 

 

 各
かく

クラス、テーマに沿
そ

っためあてを話
はな

し合
あ

い、そのめあてが達成
たっせい

できるようにするための

具体的
ぐたいてき

な取
と

り組
ぐ

みを考
かんが

え、発表
はっぴょう

してもらいま

した。例年
れいねん

、学校
がっこう

保健
ほ け ん

委員会
いいんかい

は 4年生
ねんせい

以上
いじょう

の

代表
だいひょう

の児童
じ ど う

が参加
さ ん か

して会議
か い ぎ

形式
けいしき

で話
はな

し合
あ

いを

していますが、昨年度
さくねんど

に引
ひ

き続
つづ

き、今年
こ と し

もコロ

ナの影響
えいきょう

で密
みつ

をさけるため集
あつ

まることはせ

ず、取
と

り組
く

みカードの作成
さくせい

と各
かく

クラスで取
と

り組
く

む内容を、テレビ放送
ほうそう

で発表
はっぴょう

しました。 

取
と

り組
く

みは主
おも

に１，２年生
ねんせい

は、「廊下
ろ う か

歩行
ほ こ う

」に

ついて、３，４年生
ねんせい

、4組
くみ

は「安全
あんぜん

なあそび方
かた

」、

５，６年生は「ソーシャルディスタンス」につ

いて考
かんが

えたことを発表
はっぴょう

しました。どの学年
がくねん

ク

ラスも、めあてを達成
たっせい

するためにそれぞれ工夫
く ふ う

しながら、いろいろな取
と

り組
く

みを考
かんが

えていま

した。 

 クラスの取
と

り組
く

みは今年度
こんねんど

ずっと続
つづ

きます。

各
かく

クラスで決
き

めたことをこれから実践
じっせん

してい

き、みんなが体
からだ

を大切
たいせつ

にできると思
おも

います。 

第
だい

2回
かい

学校
がっこう

保健
ほ け ん

委員会
いいんかい

では、クラスで実践
じっせん

し

た取
と

り組
く

みの内容
ないよう

、難
むずか

しかった点
てん

や工夫
く ふ う

した

点
てん

、どんな成果
せ い か

があったかなどを発表
はっぴょう

し合
あ

う

予定
よ て い

です。クラスで話
はな

し合
あ

うことで「体
からだ

を大切
たいせつ

にする」という意識
い し き

をもち、さらに自分
じ ぶ ん

たちで

考
かんが

えた取
と

り組
く

みを実践
じっせん

していくことで、力
ちから

を

身
み

につけることができるようにと願
ねが

っていま

す。 


